長野県社保協ニュース 〈20-1〉

2015年2月20日(金) 長野県社会保障推進協議会

<事務局>長野市高田 276-8 県労連会館1階 TEL 026-223-1281 · FAX 026-223-1291

http://www.n-syaho.com E-mail: naganosyahokyou1281@star.ocn.ne.jp

2/8 (日) 長野県社保協第20回総会・講演会開催 安倍政権の社会保障解体攻撃を許さず、 いのち・暮らしを守る大運動を地域から強め よう!子ども・障がい者医療費窓口無料化を 求める一大県民運動を起こそう!



2月8日(日)長野県社保協は、第20回総会及び記念講演会を、長野市の長野市障害者福祉センター大会議室で開きました。 当日は、午前10時30分から総会、午後1時30分から記念講演会が開かれました。午前の総会には、3地区社保協(長野、諏訪、飯伊)・13団体39名が出席しました。総会では、代表委員の小林さん(県医労連)から開会挨拶のあと、湯浅事務局長が活動方針、宮沢事務局次長が決算・予算案の提案・報告、越監事が決算監査報告をしました。そのあと、各地域・団体か

ら11名の発言があり、それぞれ1年間の活動の振り返り、本年度の活動への思い・決意が語られました。全体を通じて、安倍政権の危険な暴走政治・社会保障総改悪の暴走を許さず、各地域・団体から社会保障拡充の運動を強めていくこと。また、本年4月に実施予定の県議選挙で「子ども・障がい者の医療費窓口無料化」問題を大きな争点に押し上げていくため大運動を推進していく事など決意を固め合いました。

議案はすべて拍手で承認され、新年度の方針と新役員体制(下記参照)を確立しました。総会は、 選出された鈴木代表委員(保険医協会)から閉会の挨拶があり、終了しました。

昼休憩の後、日本障害者協議会代表の藤井さんを招いての記念講演が開かれました。(別記参考)

く総会で選出された2015年度役員名簿> 一年間よろしくお願いします。

代表委員:熊谷嘉隆(民医連)、鈴木信光(保険医協会)、小林吟子(医労連)、細尾俊彦(県労連)、

松澤秀紀 (年金者組合)、松丸道男 (県推協)

事務局長:湯浅健夫(民医連)<選任>

事務局次長:川畑和章(医労連)、宮澤淳司(保険医協会)、竹田憲子(県推協)、佐藤功(民医連)運営委員:吉田由美子(高教組)、坂下力(県教組)、竹内哲雄(長商連)、菅田敏夫(県労連)、

大久保益栄(県生連)、高橋夏美(新婦人)、林義美(年金者組合)、林憲治(飯伊地区)、

小野高聰(長野地区)、山崎健志(上伊那地区)、倉科幸平(松本地区)、村田洋一(諏訪地方)

会計監査:上條文子(建交労)、越満(年金者組合) <注*下線の方が新任の役員>

長野県社保協第20回総会記念講演会

国連障害者権利条約批准の意義 と日本の社会保障

講師:日本障害者協議会代表/きょうされん専務理事 藤井克徳氏

2013 年 6 月に障害者差別解消法が成立し、国内法が整備されたとして同年 12 月国連障害者権利条約が国会で承認され、批准が実現しました。2014 年 1 月 20 日日本政府は、正式に条約を批准し、国連に批准書を提出しました。日本の批准は、世界の中でも遅れ、141 番目という不名誉な状態でした。同条約は、2006 年 12 月国連総会で採択され、2008 年 5 月に発効。「障害に基づくあらゆる差別」の禁止や障がい者も権利・尊厳を守る事をうたう。締結国は、障がい者が公共施設を使いやすくするなど、さまざまな



分野で対応が求められるものです。この条約批准にために、当事者を代表して尽力されてきた日本 障害者協議会代表の藤井克徳さんをお招きして、条約批准の意義や今後の障害者運動、日本の社会 保障の充実のために何をなすべきか、総会記念講演会が開かれました。。

講演会には、総会参加者のほか、障害者団体の会員を始め、各加盟団体や県下各地域などから 47 名の方が参加しました。

藤井さんは、「なぜ、障害者権利条約を学ぶのか」「日本の障害のある人の政策水準、暮らしぶりの水準を4つのものさしでみる」「批准された障害者権利条約のあらまし」「権利条約批准後の社会



保障ならびに障害分野の課題」「運度面の課題」「長野県の障害分野関係者への期待」など講演レジュメ・関係資料に基づきながら、パーワーポイント上での動画など交えて、熱っぽく話されました。 講演のあとの4人参加者から質問があり、藤井さんは丁寧に答えていました。

「全盲の藤井さんは、しゃべり方もとてもていねいで、難しいお話でしたが少しづつわかるようになりました。」「あらためて、権利条約の大切さをより具体的に教えれました。」「はじめて、権利

条約の話を聞きました。参考になりました。」などの新鮮な感想・意見が寄せられました。

安倍政権の独裁 STOP! 国民の力で未来をひらく 長野県民学習決起集会

2015年2月28日(土)13:30 開会(13:00~受付開始) 長野市: 長野市勤労者女性会館しなのき 集会終了後市内パレード

講演:渡辺 治氏 (一橋大学名誉教授)

「新段階に入った安倍政権の危険なねらい・いかに立ち向かうか?」

主催:長野県高齢期運動連絡会